
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 005/2019.                                                Em, 05 de fevereiro de 2019. 
 

SOLICITA A EMPRESA ENEL ESCLARECIMENTOS 
SOBRE PRESTAÇÕES DE SERVIÇOS DA 
CONCESSIONÁRIA. 

 
Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
 
A Vereadora que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, REQUER à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente a ENEL 
solicitando esclarecimentos sobre providências tomadas para resolver os problemas referentes 
a queda de iluminação ocorridas com frequência em nossa cidade e solicitando 
esclarecimentos sobre aumento de valor de contas que em alguns casos foi triplicado. 

 
Sala das Sessões, 05 de fevereiro de 2019. 

 
 

LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

Essa foi uma solicitação dos moradores da nossa cidade devido aos inúmeros casos de 
quedas de luz e aumento de tarifas em suas contas. 

Com o aumento de queda de luz muitas pessoas acabam tendo prejuízos financeiros, 
pois muitas vezes aparelhos eletrônicos, eletrodomésticos e outros que necessitam de energia 
queimam por conta da oscilação da mesma. 

Com isso, solicitamos esses esclarecimentos para dar uma satisfação a nossa população 
que tem sido prejudicada por falhas no serviço da referida empresa. 

Solicitamos também esclarecimentos sobre cobranças altíssimas feitas em algumas 
contas com casos até mesmo de conta triplicada gerando um prejuízo imenso aos cidadãos 
cabo-frienses.  

Na certeza do apoio dos Nobres Vereadores e das providências da Enel. 
 

 


